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Mais luz sobre a Esalq 

Mundo do Leite ? Como aproximar mais o produtor rural da Esalq?  Luiz Gustavo Nussio  ? 
A Esalq já tem uma série de atividades tradicionais ligadas à produção agrícola e pecuária. Nosso 
departamento de extensão é bastante ativo e estamos, inclusive, ampliando algumas atividades voltadas 
para pequenas e médias propriedades, fortalecendo,  nestas classes de propriedade, iniciativas que já 
ocorrem com empresas e grandes propriedades rurais. Estamos fazendo isso por meio de uma nova área, 
chamada internamente de ?visibilidade institucional?. Trata-se de uma política interna justamente para 
que, como o próprio nome diz, as nossas ações se tornem mais visíveis fora da universidade. Muitas já 
estão sedimentadas, mas são pouco acionadas pelo produtor. Detectamos, então, que precisamos 
melhorar a maneira de as pessoas perceberem que essas ações estão à disposição. Vamos fazer isso 
reformulando o site da universidade e também preparando nosso pessoal interno para atender a todo tipo 
de demanda.     O departamento de visibilidade foi criado agora, com a sua gestão, ou ele já 
existia?  Já existia, mas estamos não só dando seguimento a este departamento, como fortalecendo-
o.   No caso específico do pecuarista de leite, quais são os programas que já existem e que 
a Esalq pretende dar mais visibilidade? Temos programas bem assistencialistas, ligados ao 
Departamento de economia, Administração e Sociologia ? onde se abriga o Centro de Estudos Avançados 
em Economia Aplicada, o Cepea, que faz a cotação  Brasil do leite e publica o Boletim do Leite ?, voltados 
aos produtores, inclusive aos pequenos. Pretendemos continuar com os trabalhos que ali são feitos e 
fortalecer este elo, principalmente no sentido de estimular a organização dos produtores.    Há, ainda, 
trabalhos no Departamento de Zootecnia, ao qual eu pertenço, originalmente, e que são mais voltados ao 
atendimento na área técnica. A Zootecnia atende desde questões relativas à nutrição dos animais, manejo 
de pastagens, reprodução a questões gerenciais do ponto de vista técnico. Para este departamento 
também pretendemos dar mais visibilidade.    Confira a entrevista na íntegra na edição impressa de 
MUndo do Leite 71. Assinantes podem acessá-la também na versão digital  
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